

UNSERE GRUNDWERTE: FREIHEIT | GLEICHHEIT | GERECHTIGKEIT | SOLIDARITÄT

Hallo Annaberg-Lungötz

SALZBURGER



Die soziale Kraft
seit 1896.

DAS BÜRGERINNENJOURNAL DER SPÖ ANNABERG-LUNGÖTZ

EINLADUNG
zur allgemeinen

SONNWEINDFEIER

des Pensionistenverbandes
Ortsgruppe Annaberg-Lungötz



Samstag 23. Juni
ab 18:00 Uhr
im Waldbad Lungötz



für die musikalische Umrahmung, Speis und
Trank, sowie einer Tombola ist gesorgt - **EINTRITT FREI**



Landesorganisation
SALZBURG



**EINEN SCHÖNEN SOMMER UND ERHOLSAMEN URLAUB
WÜNSCHT DIE SPÖ ANNABERG-LUNGÖTZ
ORTSPARTEIOBMANN GR MARTIN PROMOK,
GV JOSEF REINOLD, GV MANUELA HEDEGGER UND
GV PETER KENDLBACHER**

LIEBE GEMEINDEBÜRGERINNEN, LIEBE GEMEINDEBÜRGER!

Es ist bereits fast die Hälfte des Jahres 2018 vorüber.

Die Wintersaison ist sehr gut verlaufen, es gab ein wunderschönes Frühjahr und der Sommer zeigt sich auch bereits von seiner besten Seite.

Die Situation der **Bergbahnen Dachstein West** ist nach wie vor sehr angespannt, jedoch konnte zumindest durch den guten Winter ein positiver Abschluss der Kopfbergbahn erreicht werden und somit wurde die Ausfallshaftung der Gemeinde Annaberg-Lungötz, des Tourismusverbandes und der Annaberger Wirtschaft nicht tragend. Dies ist nun natürlich auch ein weiteres Argument die Bahn auch weiterhin für unseren Ort aufrecht zu erhalten, jedoch braucht es hierzu auch der Anstrengung unseres Ortes. Dies ist allen bekannt und wurde auch bei der von uns einberufenen Sondergemeindevvertretungssitzung von allen anwesenden Zuhörern deutlich klargestellt. Trotz alledem wird aus meiner Sicht diesbezüglich nichts bzw. viel zu wenig unternommen, sprich sehe ich noch keine Vorschläge zur Verbesserung umgesetzt. Hier müssen wir dran bleiben.

Leider wird, wie in der Weihnachtszeitung berichtet, der Bau der Beschneiungsanlage nicht in diesem Jahr umgesetzt bzw. steht noch nicht fest, wann und wie dies durchgeführt werden soll. Des Weiteren ist auch der Bau des Angerexpresses noch nicht fixiert. Bei der letzten Gemeindevertre-

tungssitzung wurde bezüglich der Situation der Bergbahnen Dachstein West ein Fragenkatalog von mir an den Bürgermeister bzw. der Geschäftsführung gestellt. Leider liegen bei Redaktionsschluss die Antworten noch nicht auf, werden aber auf jeden Fall nachgereicht.

Dass die Situation nicht einfach ist, ist glaube ich jedem klar, jedoch ist mit gemeinsamer Anstrengung und Zusammenarbeit sicher vieles erreichbar. Erfreulich ist die Bevölkerungsentwicklung in unserer Gemeinde. Dies zeigt sich aktuell besonders im **Kindergarten** Annaberg und Lungötz. Es gab so viele Anmeldungen für das nächste Kindergartenjahr, dass die vorhandenen Plätze bei weitem nicht ausreichen und eine zusätzliche Gruppe eingerichtet werden muss. Dies ist glücklicherweise in der Hauptschule möglich, da hier ein Raum freisteht und für den Kindergarten umgestaltet werden kann. Für die weitere Zukunft muss diesbezüglich sicher was überlegt werden, denn einen Kindergarten auf 3 Standorten zu führen ist sicher nicht die beste Lösung. Ärgerlich sind die **Straßenzustände** unserer Bundesstraßen. Die Beläge werden von Jahr zu Jahr schlechter und die Risse und Löcher werden mehr. Jetzt wird wieder nur ausgebessert und ein Fleckerlteppich entsteht. Hier muss es die nächsten Jahre sicher eine Lösung von Seiten des Landes geben, damit mehr Mittel für eine richtige Sanierung zur Verfügung gestellt werden.



Abschließend möchte ich allen Vereinsmitgliedern und deren Führung recht herzlich für Ihren Einsatz danken. In letzter Zeit gab es ja das Fest für Marcel Hirscher, das Maibaumaufstellen, das Jubiläumsfest der Reit- Schnalzergruppe und des Fußballvereins. Alle Feste waren sehr gut organisiert und perfekt durchgeführt. Jedoch ist auch übers ganze Jahr hindurch viel Arbeit und wir haben in unserem Ort ein sehr ausgeprägtes Vereinswesen, worauf wir sehr stolz sind. Dies konnte man bei der Festmesse der Reit- Schnalzergruppe am alten Sportplatz besonders bestaunen.

Ich wünsche allen AnnabergerInnen und LungötzerInnen, ebenso allen Gästen, **einen wunderschönen Sommer und einen erholsamen Urlaub.**

Der Obmann und Fraktionsvorsitzende der SPÖ Annaberg-Lungötz

Martin Promok

PENSIONISTENVERBAND ANNABERG - LUNGÖTZ

Sportlich hat das Jahr für die PVÖ Ortsgruppe Annaberg-Lungötz begonnen, so geht's auch weiter im Frühjahr. Nach dem Kegeln am 5. April war das „Radln mit Sepp“ angesagt.

Bei dieser gemütlichen Einstiegs - Radtour am 7. Mai 2018 hatten wir die Gelegenheit Neues zu erkunden. So wie den Eglsee in Golling, das Waldrappengehege in Kuchl Georgenberg, das Fossilienmuseum in Kuchl, die Römerbrücke mit den Taugler Wasserfall und schließlich die kurze Rast beim kleinen Tierpark Brügglpoint. Gestärkt von der Mittagspause beim Torrenerhof ging es wieder zurück zum Ausgangspunkt nach Oberscheffau. Die nächste Aktivität war dann am 24. Mai wiederum Kegeln bei den Kegelbahnen in Pfarrwerfen mit 14 Personen.



Auch bei der PVÖ Verbandszentrale hat sich einiges getan. Unser Präsident Karl Blecha übergibt nach 20 Jahren Präsidentschaft, zu seinem 85. Geburtstag die



Funktion an Dr. Peter Kostelka. Dr. Peter Kostelka wurde beim PVÖ Verbandstag mit 98,5 Prozent der Delegierten als neuer Präsident gewählt.

Es wurden die fast 30seitigen Leitresolutionen mit allen senioren- und sozialpolitischen Positionen des PVÖ einstimmig beschlossen.

Die Leitpunkte sind:

- Gesellschaft und Demokratie
- Pensionen
- Pflege
- Arbeitswelt
- Gesundheitsvorsorge
- Konsumentenschutz
- Wohnen

Unsere nächste Aktivität laut Jahresprogramm ist die Sonnwendfeier am Samstag, 23. Juni beim Badensee in Lungötz. Zu dieser allgemeinen Sonnwendfeier möchte die PVÖ Ortsgruppe Annaberg-Lungötz alle Bewohner der Gemeinde Annaberg-Lungötz, sowie alle Gäste recht herzlich einladen, mit uns einen netten Nachmittag und Abend zu verbringen.

Unsere Aktivitäten und Ausflüge siehe unter www.pvannaberg.at

Der Vorsitzende des Pensionistenverbandes Annaberg-Lungötz

SALZBURGER



DIE STEIDL-GARANTIE:

RÜCKHALT

**SICHERHEIT &
EIN GUTES LEBEN.**

Impressum: „Hallo“ | SPÖ Landesorganisation Salzburg | Wartelsteinstraße 1, 5020 Salzburg | www.salzburg.spoe.at
Druckerei: Aumayer Druck + Verlag Ges. m.b.H & Co KG | Gewerbegebiet Nord 3, 5222 Munderfing | www.aumayer.co.at

